



Gosselies, le 23 février 2021

Madame,
Monsieur,
Cher(s) parent(s),

Les conseils de classe de la mi-année se sont clôturés ce mardi fin d'après-midi.

Tous les enseignants ont eu l'occasion, en Conseil, de déposer les constats propres à leur discipline et de définir les attentes réalistes pour que chaque élève puisse continuer son travail.

Les élèves recevront leur bulletin en version papier à partir du lundi 1^{er} mars 2021. Des contacts entre parents et professeurs sont possibles via l'outil Teams si nécessaire.

Si la période reste difficile, nous rappelons que la situation d'apprentissage n'est pas tout à fait similaire à celle de l'année passée. Les cours se sont donnés en présentiel total jusqu'à présent pour le 1^{er} degré et l'hybridation a permis de continuer dans l'avancée des matières.

Les équipes pédagogiques auront donc toute une série d'informations pertinentes pour prendre les décisions opportunes en juin.

Il reste plus de 3 mois maintenant pour permettre à chaque élève de montrer ses capacités de progression, car, c'est aussi cet élément qui induit une vision positive de son parcours scolaire.

Les épreuves de fin d'année seront déterminantes et basées sur **les essentiels** définis par la Fédération Wallonie-Bruxelles.

Nous espérons toujours traverser cette période du mieux possible et offrir un encadrement de qualité à nos élèves pour mieux vivre cette drôle de période.

Veillez agréer, Madame, Monsieur, cher(s) parent(s), l'expression de nos salutations distinguées.

Jean-Yves Scandolo
Directeur adjoint

Denis Dehon
Directeur